



FACE A L'URGENCE SOCIALE ET ÉCOLOGIQUE

LA NUPES 21 PARTICIPERA

AUX MOBILISATIONS SYNDICALES DES 22 ET 29 SEPTEMBRE !

La hausse des prix rend de plus en plus difficile la vie quotidienne de la grande majorité des Français. Les mesures prises par le gouvernement aboutissent à une baisse des revenus réels, alors même que le patrimoine des plus riches et les dividendes versés aux actionnaires ne cessent de croître et que de nouveaux cadeaux fiscaux pour les employeurs sont déjà programmés.

Dans le même temps où il refuse le blocage des prix, l'augmentation du SMIC, la négociation générale dans chaque branche en vue de la hausse des salaires, le gouvernement prévoit de nouvelles attaques contre la protection sociale, les retraites et l'assurance-chômage, et contre les services publics.

À cette injustice sociale se combine l'inaction du gouvernement face à la crise climatique, dont les événements dramatiques de cet été sont l'illustration emblématique. Cette inaction ne fait que renforcer les inégalités puisqu'elle permet aux plus riches de continuer leur mode de consommation, alors même qu'il est le plus destructeur des écosystèmes, et aux plus grandes entreprises de continuer à privilégier la logique du profit aux dépens du respect des impératifs écologiques.

Dans cette situation, nous appelons à participer aux mobilisations populaires organisées pour mettre en échec la politique sociale et climatique menée par le gouvernement et pour imposer les changements nécessaires. Dans ce cadre, nous nous associons pleinement aux mobilisations syndicales des 22 et 29 septembre et à toutes celles qui auront lieu, immanquablement, dans les semaines qui viennent, à commencer par la « grande marche contre la vie chère », à la mi-octobre.

Coordination NUPES 21 – Union de la gauche écologique et sociale de Côte-d'Or

